



© BR/Anja Bischof

Bildrechte: BR/Anja Bischof

27.01.2022, 12:02 Uhr



## Nach Hilferuf aus Hospiz: Welle der Hilfsbereitschaft rollt an

Mit einem Hilferuf haben sich Verantwortliche des Albert-Schweitzer-Hospiz in Bayreuth an die Öffentlichkeit gewandt. Viele Bewohner und Pflegekräfte hatten sich mit Corona infiziert. Nach der Infektionswelle rollt eine Welle der Hilfsbereitschaft.

Von  Anja Bischof

Der personelle Engpass im Bayreuther Albert-Schweitzer-Hospiz ist überwunden. Wie das Hospiz mitteilt, haben sich nach dem öffentlichen Hilferuf von Dienstag mehr als 50 Menschen gemeldet und ihre Unterstützung angeboten. Damit habe die, so wörtlich, "absolute Krisensituation vorübergehend entspannt werden können", heißt es in der Mitteilung.

## Bewohner und Pflegekräfte mit Omikron infiziert

Im Bayreuther Hospiz haben sich mehr als zwei Drittel der Pflegekräfte und der Bewohner mit dem Coronavirus infiziert. Um die Bewohner nicht verlegen zu müssen, hatte die Leitung des Hospizes öffentlich um Unterstützung externer medizinischer Fachkräfte gebeten.

Auch der Katastrophenschutz unterstützte das Hospiz daraufhin. Die Koordinierung der Helfer haben Hospizverein und Hospizstiftung Bayreuth übernommen.

## Infektionswelle bricht über Hospiz herein

Im Albert-Schweitzer-Hospiz im Bayreuther Stadtteil Oberpreuschwitz verbringen Schwerstkranke und Sterbende ihre letzte Lebensphase. Es wurde im Jahr 2008 eröffnet. Derzeit sind acht der zehn Betten belegt. Die Infektionswelle sei wie eine Flutwelle über das Hospiz hereingebrochenen, so Heribert Greger.

*"Hier ist Bayern": Der BR24 Newsletter informiert Sie immer montags bis freitags zum Feierabend über das Wichtigste vom Tag auf einen Blick – kompakt und direkt in Ihrem privaten Postfach. [Hier geht's zur Anmeldung!](#)*

## Google Maps

Wir verwenden Karten von Google Maps, um Sie bei Nachrichtenartikeln zu informieren, wo ein Ereignis stattfindet/stattgefunden hat. Bitte informieren Sie sich über die Datenschutzrichtlinien von Google (<http://www.google.de/intl/de/policies/privacy>). Diese Einstellung kann jederzeit mit Wirkung für die Zukunft in der Datenschutzerklärung durch Anklicken des Opt-Out-Buttons geändert werden.

[Anzeige erlauben](#)